

La vie avec nos frères et soeurs les animaux

De l'animal ou de l'homme,
qui a les valeurs les plus élevées ?

Extrait : « La plupart des hommes ne communiquent qu'avec l'extérieur. Ils ne perçoivent donc que les formes et les couleurs du monde extérieur.

C'est en fonction de leur niveau de conscience qu'ils se représentent tout ce que le monde matériel leur miroite, entre autres les minéraux, les plantes et les animaux.

L'homme attribue une valeur et un nom aux formes de vie en fonction de la façon dont il les voit, les classe et estime pouvoir les utiliser. Tant que l'homme ne regardera que l'extérieur, il ne saisira pas les valeurs intérieures : ni les siennes, ni celles des autres formes de vie. Pour l'homme orienté sur l'extérieur, minéraux, plantes et animaux sont des choses qui ne ressentent rien et qu'il a donc le droit de traiter selon sa façon de penser superficielle.

Tant que l'homme s'arrête à l'enveloppe de l'être, il est incapable de saisir la vie qui s'écoule dans toutes les formes de vie et il n'éprouve pas de compréhension pour les formes de vie différentes de la sienne.

C'est seulement après avoir pris conscience de sa filiation divine qu'il accède aux Lois cosmiques, aux forces habitant dans chaque forme de vie terrestre. C'est ainsi que se développent compréhension et intuition.

En développant ses propres valeurs intérieures, l'homme entre peu à peu en contact avec l'être divin qui agit dans chaque forme de vie.

Ce faisant, il établit alors de nouveau la communication avec toutes les formes du Grand-Tout. »